



ÊTRE DES PÈLERINS D'ESPÉRANCE EN CE MONDE

Campagne de financement 2024-2025

L'ANNÉE 2025 QUI APPROCHE SERA,

selon une ancienne tradition, une Année Sainte. À l'invitation du pape François, celle-ci sera célébrée sous le thème très à-propos de l'espérance.

Cette thématique me rejoint particulièrement, sachant que ma devise épiscopale « Joie et espérance » inspire tout mon ministère pastoral. Car, j'en ai la conviction, la mission de notre Église diocésaine est justement d'insuffler à notre monde davantage de joie et d'espérance.

La situation économique actuelle, l'incertitude liée à l'emploi, au logement, à l'immigration ou à l'environnement sont autant de situations qui portent plusieurs au découragement et qui amènent à regarder l'avenir avec pessimisme. Et c'est au cœur de ces réalités que doit retentir le message de paix, de justice et de vie que le Seigneur nous confie. Notre espérance chrétienne nous amène à croire en un monde capable d'être transformé par l'amour.

Je vois de ces pousses d'espérance dans les initiatives suscitées par la **démarche synodale**, dans le **dynamisme des jeunes**, dans **l'engagement de nos aînés** dans plusieurs œuvres d'entraide et de soutien aux pauvres, dans le service de **notre personnel pastoral, prêtres et laïques**, auprès des enfants, des endeuillés, des malades. Ces nombreuses actions sèment la joie et l'espérance au quotidien et changent la vie de tant de personnes. Oui, notre diocèse, humblement, mais efficacement, apporte sa contribution à la construction d'une société meilleure pour tous en se faisant pèlerin d'espérance.

Vos dons nous aident à poursuivre cette mission : je vous remercie à l'avance de votre contribution à notre campagne de financement.

† *Claude Hamelin*
évêque de Saint-Jean-Longueuil


Diocèse de
Saint-Jean-Longueuil

“
CROIRE EN UN
MONDE CAPABLE
D'ÊTRE
TRANSFORMÉ PAR
L'AMOUR



BEING PILGRIMS OF HOPE IN THIS WORLD

2024-2025 Fundraising Campaign

THE APPROACHING YEAR OF 2025 WILL BE, according to an ancient tradition, a Holy Year. At the invitation of Pope Francis, it will be celebrated under the highly appropriate theme of hope.

This thematic structure is particularly close to my heart, given that my Episcopal Motto “Joy and Hope” is inspiring my entire pastoral ministry. I am convinced that the mission of our Diocesan Church is precisely to instill more joy and hope into our world.

The current economic situation and the uncertainty associated with employment, housing, immigration and the environment are all situations that may lead some of us to being discouraged and pessimistic about the future. So, it is at the heart of these realities that the message of peace, justice and life that the Lord entrusts to us must resound. Our Christian hope leads us to believe in a world capable of being transformed by love.

I see hope being kindled in the initiatives sparked by the **synodal process**, in the **dynamism of the youth**, in the **commitment of our senior citizens** to various works of mutual aid and support for the poor and in the service of **our pastoral staff, priests** and **laypeople** to children, the bereaved and the sick. These numerous actions sow joy and hope on a daily basis and change the lives of so many people. Yes, our Diocese, humbly but effectively, is making its contribution to building a better society for all by becoming a pilgrim of hope.

Your donations help us to continue this mission: thank you in advance for your contribution to our fundraising campaign.

† *Claude Hamelin*
Bishop of Saint-Jean-Longueuil


Diocèse de
Saint-Jean-Longueuil

“
BELIEVE IN A
WORLD CAPABLE
OF BEING
TRANSFORMED BY
LOVE